

## BESCHLUSS

### **Die deutsche, europäische und die Landesflagge an Schulen als identitätsstiftende Symbole unserer Werteordnung**

In den Schulen findet ein wesentlicher Teil der Werteerziehung von Kindern und Jugendlichen statt. Die gut sichtbare dauerhafte Anbringung der deutschen, der europäischen und der Flagge des jeweiligen Landes kann einen wichtigen und positiven Beitrag zur Auseinandersetzung und Identifikation mit den Werten des Grundgesetzes, sowie unserer Gesellschaft leisten.

Die in den Verfassungstexten verankerten Grundrechte sind einerseits eine Zusage unserer Gesellschaft an die Bürger des Landes, andererseits stellen sie aber auch eine Bringschuld dar; diese Prinzipien zu respektieren darf von allen erwartet werden, die unter dem Dach dieser Gesellschaft leben wollen.

Daher fordern wir:

- Den Schulen die dauerhafte Beflaggung ihrer öffentlichen Gebäude mit der deutschen Flagge, der Flagge der europäischen Union und der Landesflagge zu empfehlen.
- Auf Wunsch der Schulen die nötige Ausstattung zur Beflaggung zu finanzieren.